

## Mahasiswa KKN-PPM 100 Latih Anak Sekolah Dasar Gunakan Microsoft Office



Mahasiswa KKN-PPM 100 Latih Anak Sekolah Dasar Gunakan Microsoft Office. Rabu (16/11/2022). Foto: ist

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** – Dalam upaya mengenalkan teknologi informasi dan komunikasi kepada anak-anak gampong. Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Universitas Malikussaleh Kelompok 100 memberikan Pelatihan Penggunaan Aplikasi Microsoft Office untuk Anak Usia Sekolah Dasar di Gampong Keude Geudong, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh utara. Rabu (16/11/2022).

Salah satu anggota KKN Kelompok 100 Dearma Sinaga mengatakan, Hidup di era digital dituntut untuk serba cepat dan praktis. Hampir dari semua sektor dipengaruhi oleh penggunaan teknologi canggih. Oleh karena itu penting bagi siswa agar memenuhi salah satu karakteristik generasi Z, yakni digital savvy.

“Digital Savvy atau melek digital merupakan sebuah kemampuan untuk mengetahui secara cerdas dan bijak pada hal-hal yang berbau digital terutama pada teknologi informasi dan komunikasi. Nah, salah satu caranya adalah dengan mempelajari Microsoft office. Ini adalah hard skill yang paling mendasar untuk bisa lebih mudah beradaptasi. Jika siswa tidak menguasainya, bisa dipastikan mereka akan kesulitan untuk masuk ke ranah digital. Ucapnya.

Lebih lanjut dirinya juga menjelaskan, tujuan dari program Pelatihan Penggunaan Aplikasi Microsoft Office untuk Anak Usia Sekolah Dasar adalah untuk memberikan pengetahuan dasar-dasar dalam menggunakan Microsoft Word dan mengoperasikan komputer/laptop.

"Kegiatan pelatihan berlangsung di siang hari sampai dengan berakhirnya jadwal KKN Mahasiswa Universitas Malikussaleh. Untuk pelatihan sendiri dimulai dari pukul 19.30 WIB s.d pukul 21.30 WIB, apalagi para orang tua anak-anak Gampong juga sangat antusias dengan adanya pelatihan ini. Anak-anak Gampong Keude Geudong bersemangat untuk mengikuti pelatihan, seperti orang tua mengantar anaknya dan memberikan cemilan untuk kami" pungkasnya.

Kelompok 100 dibimbing oleh Ilham Sahputra S.T.,M.Cs dan diketuai oleh Muhammad Habibi Zaki Nasution (Teknik Arsitektur) dengan anggota kelompok Sajida Khairullah (Akuntansi), Nailul Autari (Akuntansi), Miftahul Jannah (Akuntansi), Marzuki (Manajemen), Chairunnisa (Administrasi Publik), Nazilla Ulia Putri (Ilmu Komunikasi), Nurul Awaliani (Sosiologi), Harda Afif Franda Sinaga (Kedokteran), Diah Ade Saputri (Psikologi), Satriana Fitri (Agroekoteknologi), Ade Irma Ramadhani (Teknik Arsitektur), Dearma Fahri Nazarta Sinaga (Teknik Industri), Riska Dwi Safira (Teknik Kimia), Tiwa Kusuma (Teknik Sipil).[rky]

**Tanggal:** 16 November 2022

**Post by:** [Rizki](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),